Rotary International District 2790 Chiba

大網ロータリークラブ

Club Weekly Bulletin

■クラブ創立: 2000年1月13日

■例会日:毎週水曜日(12:30~13:30)

■例会場:中部コミュニティセンター TEL0475-73-3337 FAX73-4360

■事務所:〒299-3251 大網白里町大網 450-6 ユアサビル2 階 TEL0475-70-0200

■会長:宮間 文夫 幹事:大越 将司

広報・公共イメージ向上委員会 委員長 石田 英世 副委員長 小高 徹



2018年10月3日(水)

第20巻第 13号

通巻第873

http://www.oamirotary.com E-mail rc@oamirotary.com



インスピレーションになるう

本日の例会

点 鐘 会長 宮間 文夫 唱 和 四つのテスト ソング 奉仕の理想 会長挨拶 会長 宮間 文夫 幹事報告 幹事 大越 将司 プログラム

①奨学金授与式 ナディーシャさん ②誕生祝

斉藤敏夫会員、関谷清一会員 板倉孝雄会員、清宮満巖会員 板倉達夫会員、矢部慎一会員 ③卓話 元東京消防庁 髙本 清紀 様



大塚 和良 会員 友人の娘さんがマンシングウェアトーナメントで念願の初優勝を果たしました。 めでたし、めでたし、ニコニコです。

例会日	9月26日	9月12日
会員数	31	31
出席	22	16
欠 席	9	15
MU	0	2
免 除	2	2
出席率	77.42	64.52



宮間 文夫 会長



皆さん、こんにちは。いかがお過ごしでしたでしょうか。

先週は、情報研修会、髙山ガバナー補佐、石田補佐幹事をはじめ会員の 皆様、大変お疲れ様でした。素晴らしい研修会でした。

出席されたロータリアンの方々もきっとそのように思われたに違いないと私は確信致しております。

その中のお一人に、茂原ロータリークラブの沢田めぐみさんがいらっしゃいました。私がこちらに移り住んだ時、生れて初めて他人の飯を食った会社

の社長婦人です。ロータリアンになって当クラブの佐藤会員とお話しする機会があった時、そこの社長さんは、 難病で、佐藤会員がお世話されたそうです。何というご縁でしょうか。茂原ロータリークラブ、沢田会員と再会出来 た事に感謝です。もう 1 人、茂原東ロータリークラブの麻生会員からも、とても良い会場で快適に参加出来ました。 とのアンケートもいただきました。

以前にもお話させていただきましたが、大網ロータリークラブの会長で本当に幸せだなあと思います。 それと申しますのも、当クラブには、ガバナー補佐、補佐幹事、そして多くの素敵な会員の先輩方がいらっしゃるからです。10月10日には、橋岡ガバナー公式訪問がございます。

どうか皆様のご協力により、成功させて頂きますようお願い申し上げまして挨拶と致します。 さて、本日は、髙山ガバナー補佐の会員卓話という事で、どうかよろしくお願い申し上げます。



高山ガバナー補佐

情報研修会について



9月19日の情報研修会について報告します。

情報研修会開催に当り会員皆さんのご協力を得て無事終了する事が出来ました。感謝申し上げます。

駐車場係さんは、大変だったと思います。会場係さん、受付さん、案内係 さんありがとうございました。JA 斎場から前日電話がありました。葬儀が入 ったので12時まで使用している。又、通夜が入ったので17時以降は使う ので開けてほしいと連絡がありました。丁度借りている時間が開いていた

ので助かりました。JAの駐車場が借りられなくなったら大変混雑するところでした。これも私の日頃の行ないが良い精かと。違いました。皆さんの行ないが良い精だと思いました。ありがとうございました。

諸岡 GE が急遽時間が取れたといういう事で参加していただきました。

挨拶やコメントをいただき、ありがとうございました。一点だけ私のミスがありました。

それは、杉木PGが出席されたのにプログラムに載せて無かった事です。私が茂原RCの出席者名簿を見た時、 杉木PGの名前が入っていたにもかかわらず見落としてしまった事です。その後2度3度と名簿を見たのですが、 参加していないという頭で見てしまったので、気付く事が出来ませんでした。大変失礼な事をしてしまいました。 急遽プログラムの内容を変え、講評をお願いしたところ快諾してもらえました。さすがガバナー経験者は一廻りも 二廻りも違うなと思いました。

「職業奉仕を再考する」と題したプレゼンでしたが、アンケート結果を見ると理解された方より理解されない方の方が多かったです。 結果は十人十色、皆それぞれの理解で良いと思われました。

私の理解では、「四つのテスト」に基き、正統に得た利益と余裕があればその分を奉仕に使う。クラブに使えばク

<皆出席表彰>



1年 堀本孝雄会員、宮間文夫会員

スリランカ絵画展覧会

2018年8月17日~19日 サンピア2階 提供:板倉孝雄会員

1位



2位



3位



4位



5位



6位



ラブ奉仕に、社会に使えば社会奉仕に国に使えば国際奉仕に、青少年に使えば青少年奉仕になる訳で、大もとは職業奉仕だと思います。それ程厳密に考えなくても良いのではと思っています。会員皆さんは「四つのテスト」に合わせてどんどん儲けて、どんどん寄付して下さい。それが自分の為にもなる事だと思います。

9月8日(土)、第8回AG会議、第7回地区委員長合同会議が三井ガーデンホテル千葉にて開催されました。 橋岡Gから公式訪問について報告がありました。

現在28/83 クラブ完了したそうです。各クラブでの話しはロータリーカードを作ってもらいたいとの事でした。 各クラブでこのカードを使用する事で使用金額の0.3%が自動的にポリオ基金に入る仕組になっているので、全83 クラブが加入する事により数100 万円単位で寄付されるので、お願いしますと言われました。

地区大会について報告がありました。今年度は昨年度と違い2日目の午前と午後を入れ換えるとの事でした。 午前の部が終り昼食を食べると午後の部が始まる前に帰る人が多く、講師に失礼なので入れ換えると話しがありました。 本会議のスーパー懇親会(無料)にも是非参加して下さいとの事でした。

この様な機会を利用して色々な方々と交流してほしいとの事でした。

なお、お昼の弁当の中味をグレードアップさせたので楽しみにして下さい。

今年の国際大会は、ドイツのハンブルグで開催されます。今年度は千葉と東京の2地区合同で開催します。 今迄千葉ナイトと言う事で千葉だけで開催していましたが、今年度はジャパンナイトと名称を変え、参加人数も200名を予定しているそうです。もう東京は170名の会員の参加があるそうです。すると千葉は30名分しか残っていません。そこで東京は130名にしてもらい千葉が70名と言う事で折り合いを付けたそうです。しかし70名集まらないと橋岡Gの面子が立たないので、大勢の参加をお願いします。

義捐金についてですが、長崎、熊本の災害支援について、当初ガバナー会では行う事としておりましたが、ガバナーOB 会から一部地区で反対の意見があり、まとまらなかった。

各地区の自主判断で行う事になった経緯がありました。

しかし、今回の北海道地震に対する義捐金については各地区毎に行う事となりました。 当クラブでも集った金額は地区へ送金して下さい。寄付の方を宜しくお願い致します。

9月16日、奉仕プロジェクトセミナーがTKPガーデンシティ千葉で開催されました。 板倉孝雄会員と一緒に勉強して来ました。

国際奉仕プロジェクトの説明がありました。びっくりしました。ナディーシャさんの写真入りの文書がありました。 国際奉仕プロジェクト、はじめの一歩と題して「光り輝く島と呼ばれている小さな島国スリランカ」としてスリランカの紹介がされた文があり、その中にガッラゲ・ナディシャ・セウワンディさんの紹介記事がありまして、皆さんにもお配りしたものです。

ナディーシャさんも奨学生としいて活躍されているようです。

①国際奉仕の内容は、スリランカの子ども達に自転車を供与しましょうという事です。貧しい環境の中、勉学意欲があるか自宅から学校までの距離が長く、通学が難しいため勉強を断念してしまう子供達もいるという事です。その為、ロータリー国際奉仕プロジェクトとしてスリランカの貧しい家庭の子供達に自転車を供与する企画を提案しますという事です。このプロジェクトの成功から是非ともご協力下さいとの事でした。

②スリランカの子供達に図書館を

当初、スリランカの子供達に図書館という企画は考えていませんでしたが、自転車を供与するためにどのような学校が良いかを調べていたところ、偶然見つけたとの事です。都会から離れれば離れるほど学校の設備が少なく、図書館もないという学校が多いです。スリランカでは、さまざまな苦労をしているのに、前向きに勉学を続けている子供達がたくさんいます。そのような子供達に何らかのご支援をしていただければありがたいです。

ガバナー公式訪問

10月10日(水)大網RCと茂原中央RC合同のガバナー公式訪問があります。現在まで大原RC、大多喜RC合同、茂原RCと3クラブの公式訪問が終了しました。その内容について茂原中央RCとは昨日石田補佐幹事と2週間前訪問をした時説明し打合せしました。

クラブ懇談会の内容、クラブ協議会の内容について後程打合せを行いたいと思います。

現会長、各委員長、直前会長さんは発表がありますので、原稿の準備をお願いします。

ガバナー公式訪問は9月8日時点で、28ヵ所終ったようです。

83クラブ対応するのも大変ですね。第7グループは10月10日以降に、10月17日(水)茂原東、18日(木)東金、東金ビュー合同、最後は11月22日成田空港南で終ります。

83 クラブのうち、単独 5、2RC13、3RC16、4RC1、計 35 回

主流は3RC合同が一番多いです。

単独 5RCの内、第7グループは3RCあります。来年度検討する予知があると思います。